

Sternsingeraktion 2024 MoRaScha

Die Sternsinger Caspar, Melchior und Balthasar gingen in Mosbach, Radheim, Schaafheim und Schlierbach auch dieses Jahr wieder von Haus zu Haus um den Segen zu bringen und für benachteiligte Kinder zu sammeln.

Von Christine Ostheimer
26. Jan. 2024



In den Gemeinden Mosbach, Radheim, Schaafheim und Schlierbach waren die Sternsinger wieder unterwegs.

Unter dem Motto "Gemeinsam für unsere Erde - in Amazonien und weltweit" brachten auch in diesem Jahr wieder viele Kinder und Jugendliche aus unseren Gemeinden den Segen zu den Menschen und haben Spenden für Kinder in Not gesammelt.

Unser besonderer Dank gilt den vielen ehrenamtlichen Helfern sowie den Kindern in Jugendlichen und ihren Familien, ohne die diese Aktion nicht möglich gewesen wäre.

Mit Ihrer Spende für Kinder in den Projekten der Sternsinger sind auch Sie ein Segen für Mädchen und Jungen, die unsere Hilfe Brauchen. Wir danken Ihnen sehr für Ihre Spende. Insgesamt konnten wir in unseren Gemeinden 7.927,61Euro für Kinder in Not sammeln.

Ein besonderes Event für unsere Sternsinger war auch der Besuch des Bürgermeisters Herrn Rauschenberger sowie der Neujahrsempfang der CDU Schaafheim.



